



Pendant la période de confinement  
**Votre édition numérique de L'UNION est disponible sur**  
[www.e-kiosque-sogapresse.com](http://www.e-kiosque-sogapresse.com)

## ENTRETIEN

Protocole thérapeutique et ses éventuels effets secondaires, traitement pour les pauci symptomatiques et les asymptomatiques, recherche au Gabon. Autant de questions abordées à "L'Union" par la présidente du Conseil scientifique Covid-19, Pr Marielle Bouyou Akotet.

Page 5

## BD

Après ceux accompagnant nos éditions des 13 et 18 mai, le 3<sup>e</sup> volume de la bande dessinée "Sauvons des vies", destiné à renforcer la sensibilisation autour d'une pandémie de Covid-19 en constante progression dans notre pays, paraît en encartage dans "L'Union" de ce lundi.

# COVID-19 : DES FREINS AU DÉPISTAGE

**CERTES**, le nombre de tests réalisés au 23 mai avoisinait les 10 000. Mais peur et honte – du fait d'une perception erronée de la maladie et d'une communication maladroite à ses débuts – constituent de réels obstacles à un dépistage massif, pourtant élément clé, avec l'isolement des patients et leur traitement, de la lutte contre le Covid-19.

Pages 2 à 5



## POUR MOI QUOI...

Nos gens d'armes ne perçoivent-ils pas leurs salaires les fins du mois? On est en tout cas tentés de se poser cette question.

Ça fait toujours mal de tirer tout le temps sur une corporation qui compte des agents qui font leur job selon les règles déontologiques. Tenez, en prenant connaissance du récit du "drame autour d'un trafic" paru dans l'édition du week-end de notre Premier grand quotidien, on a tous appris qu'une policière de l'office central de lutte antidrogue (Oclad) à l'origine de l'arrestation du malheureux Cédric Apedo qui a trouvé la mort en prison dans des conditions troubles, a rencontré la mère de la victime. C'était pour négocier la "libération" du fiston contre espèces sonnantes et trébuchantes. Si la "vieille" avait le miang, nul doute que Cédric ne serait pas mort cadeau...!

Voilà une victime (indirecte) de la corruption chez nous. Un mal qui gangrène nos police et gendarmerie. Et pourtant on a de cesse de le dénoncer. Mais, chaque fois, on estime qu'on exagère, qu'on fait un vilain procès à nos gendarmes, et policiers, des enfants de chœur, des mecs au-dessus de tout soupçon, bref, d'excellents serviteurs de l'État. D'ailleurs, ceux qui osent les "accabler" de tels délits sont (souvent) punis pour dénonciation calomnieuse. Maintenant qu'il y a mort d'homme quels autres arguments va-t-on nous opposer pour blanchir ces agents-là?

En tout cas, les preuves sont là. Il y a eu tentative de corruption. Au grand chef de faire ce qu'il y a lieu de faire, quoi...

...MAKAYA

## PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

**ATTENTION** Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit